

# PAROISSE SAINT-NICÉPHORE

Dans la JOIE de la MISÉRICORDE, SOYONS UNIS!

**Semainiers du 9 juin et 16 juin 2024 – Fête des pères**

## VENDREDI 7 juin

16h30 Action de grâce / Jules Joyal

## SAMEDI 8 juin

16h30 Laurent Lefebvre / Offrandes aux funérailles  
Jeannine et Robert Houle / La famille

## DIMANCHE 9 juin

9h45 Laurent Gagné / Louise  
Brigitte Turcotte / La famille

## LUNDI 10 juin

16h30 Lucien Bernier / Offrandes aux funérailles

## VENDREDI 14 juin

16h30 René Moissan / Renald et Manon  
Âmes des défunts / Jules Joyal

## SAMEDI 15 juin

16h30 Claude Lecomte / Jacques Lecomte  
Ghislain Beaulieu (1<sup>er</sup> ann.) / La famille

Lampe du sanctuaire : Audrey



## DIMANCHE 16 juin – Fête des pères

9h45 Michel Chaput / Nicole et leur famille  
Jean-Louis Caya / Famille Blanchette

## LUNDI 17 juin

16h30 Normand Gélinas / Sa fille  
Monique Caya Dubé / La succession

## VENDREDI 21 juin

16h30 Thérèse Dionne / La famille

## SAMEDI 22 juin

16h30 Gérard Roy / Offrandes aux funérailles

## DIMANCHE 23 juin

8h30 Lise Bibeau / Gilles Bibeau  
Gaston Blanchette / Martine et Guy

Lampe du sanctuaire : M. André Pineault



## Baptisé à St-Nicéphore

Lambert fils de Hai-Phong Nguyen et Ariane Benoit

Quêtes St-Nicéphore : 2 juin : 540\$

Merci de nous aider à faire vivre notre paroisse.

## Bonne Fête des Pères

Que nous soyons semblables ou différents cela importe peu, car ce qui nous unit c'est ce que tu m'as appris et qui restera pour moi un héritage précieux toute ma vie.

Un père c'est quelqu'un à admirer pendant encore de longues années!



## 11 ET 12 JUIN – LA SECRÉTAIRE SERA EN FORMATION

Le mardi 11 et mercredi 12 juin, la secrétaire, Isabelle Valois, sera en formation. Il sera préférable d'appeler au presbytère au numéro : (819) 478-0686 pour vérifier s'il y a quelqu'un pour vous recevoir. Merci de votre compréhension.

## CONFIRMATION

En ce dimanche 9 juin, quinze jeunes de notre paroisse sont confirmés(es) par notre évêque, Mgr Daniel Jodoin. Nous prions avec eux, demandant à l'Esprit Saint de les imprégner de ses dons afin qu'ils suivent Jésus dans la confiance et la joie d'être ses disciples.



**Bienvenue à tous ces jeunes et à leur famille!**

Edward Bernier, Mya Côté, Logan Courchesne, Océane Courchesne, Raphaël Courchesne, Audrey-Anne Coutu, Isaac Daunais, Joakin Daunais, Dalyann Ducharme, Mégane Marchand, Tyler Messier, Frédéric Meunier, Florence Petit, Rosalie Petit, Nathan Thomas

## 10<sup>E</sup> DIMANCHE ORDINAIRE-B

« Il a perdu la tête » Marc 3, 21

Oui, aux yeux des hommes, on pourrait vraiment dire que ce Dieu a perdu la tête ! En prenant notre condition humaine, faisant face aux conflits, contestant la pratique religieuse de son temps, se heurtant à des vives et permanentes oppositions. Mais justement, Jésus les a vécus dans la paix, avec son Père, sans perdre la tête ! Mais encore plus folie que de pardonner les péchés, côtoyer des personnes impures aux yeux de la société, ne pas respecter les interdits, ne jeûnant pas... La liste est longue et par son attitude, Jésus sait qu'il va déplaire, se faire de nombreux ennemis. Mais là, n'est pas son sujet. Il veut nous faire connaître l'amour de son Père, et...la folie de son amour sera toujours déroutante pour nous. Et nous, osons-nous nous mettre en risque en affirmant notre foi ? À méditer cette semaine.

*Tiré de Vers dimanche, no. 811*

## 11<sup>E</sup> DIMANCHE ORDINAIRE-B

« Jésus leur annonçait la Parole » (Mc 4, 33)

La formule est étrange. Autant les images de la semence et de la graine de moutarde sont parlantes, autant la formule "Jésus annonce la Parole" laisse perplexe. Comment l'entendre ? Sans doute comme une pédagogie propre à Jésus. Il est venu nous révéler qui est Dieu... que nul ne peut voir. Pas de souci pour proposer des images ou des récits qui aident à comprendre quel est son règne. Mais Dieu lui-même... Quelle image possible ? Réponse : la Parole, c'est-à-dire justement ce qui ne se représente pas. Que Dieu soit Parole, le premier récit de la Création nous avait déjà prévenus. "Que la lumière soit"... Et la lumière fut. Dieu crée par sa Parole. Et l'être humain, être parlant, est bien à l'image de ce Dieu-là. En Jésus, nous voyons enfin le visage de Dieu, celui de la Parole qu'il nous annonce. Entendu ? Alors, parlons maintenant comme Jésus. Le royaume de Dieu n'aura jamais été aussi proche.

*Tiré de Vers dimanche, N°812*

## 15 JUIN : JOURNÉE MONDIALE CONTRE LA FAIM

Pendant plusieurs années, la courbe de la faim dans le monde était en diminution régulière. On observe que, depuis 2015, ce n'est plus le cas. D'après le Réseau mondial contre les crises alimentaires, il ressort qu'en 2021, il y avait près de 200 millions de personnes dans plus de 50 pays ayant été touchées par une insécurité alimentaire « aiguë ». L'objectif « faim zéro » des Nations Unies à l'horizon 2030 est aujourd'hui plus que jamais compromis.

Les causes sont malheureusement bien connues et se superposent parfois : les crises économiques, les guerres et les conflits, le réchauffement climatique. On peut y ajouter les conséquences de la crise sanitaire de la Covid-19, sans oublier l'augmentation des inégalités et les situations d'extrêmes pauvretés rencontrées dans de nombreux endroits du globe. Quand nous savons que le Comptoir Alimentaire de Drummondville ne suffit plus aux demandes, la faim est tout près de nous. Donnons généreusement à cet organisme.

## PRIÈRE À L'OCCASION DE LA JOURNÉE NATIONALE DES PEUPLES AUTOCHTONES – 21 JUIN

De nombreuses lunes se sont succédé depuis la visite du pape François à l'été 2022, sa présence a ravivé les désirs de vraies rencontres et ses excuses ont semé l'espoir. Mais elles ont peut-être aussi créé l'illusion que tout était réglé, que les blessures subies par les Nations autochtones étaient désormais guéries, que la réconciliation était accomplie.

Pourtant non! Les chemins d'alliance entre Autochtones et allochtones, à peine tracés, sont encore incertains, obstrués par le confort rassurant des vieilles habitudes, envahis par les herbes folles des préjugés mal déracinés ou effacés par l'indifférence.

*Dieu créateur, Dieu des grands rêves, apprends-nous à rêver ensemble tes propres rêves d'amour, de paix et d'alliance, à nous y investir à partir de ce qu'il y a de plus essentiel en nous, là où, au cœur de nos cœurs, ton amour éveille le nôtre et lui souffle la direction à prendre.*

*Le chemin sera long, parfois cahoteux. La tentation sera forte d'en rester aux vœux pieux ou aux belles paroles. Voilà pourquoi nous te demandons, Dieu créateur, Dieu des grands rêves, d'ouvrir des brèches dans nos résistances, de demeurer toujours le point d'ancrage de notre persévérance, d'inspirer les gestes concrets qui construiront les ponts. Tu ne nous attends pas au bout du chemin, mais tu es plutôt toi-même le chemin d'alliance qui sillonne tous les territoires et dessine une nouvelle géographie fraternelle. Dieu créateur, merci d'être le Dieu des grands rêves! Amen.*

## CONCERT À L'ÉGLISE ST-FULGENCE DE DURHAM-SUD

Portrait de la musique ancienne du Moyen-âge à Mozart par l'ensemble **ZOROASTRE**, regroupant sept musiciens et choristes.

**Date** : le samedi 15 juin à 19h00

**Entrée** : 20\$ / gratuit pour les 12 ans et moins

**En prime** : fraises au chocolat et crème glacée

**Info et billets** : Gisèle 819-858-2249 / Martin 819-858-2021

Bienvenue!